



夢や目標に向かって、充実した学期、飛躍の年に！

約2週間の冬休みが終わり、1月11日（火）に第3学期の始業式を行いました。休み中事故なく生活し、始業式を迎えたことが何よりでした。

2学期の終業式において、「新しい年を迎えるにあたって、夢や目標を持ってください」という話をしましたが、いかがでしたでしょうか。夢や目標は、自分自身を輝かせ、成長させてくれます。人間にとって、向上や前進の鍵になるものだと思います。しかし、ただ夢や目標を持つだけではだめです。それを実現するための努力が必要です。また、その努力がすぐに成果に結び付くとは限りません。努力が成果に結び付かず悩んだり、壁にぶつかったりすることもあります。そんなときこそ決してあきらめず、努力の仕方を工夫するなどして粘り強く努力を続けることが大切です。



3年生は、早いもので残すところ約2か月で卒業です。1月に入って入試も本番を迎えました。「目標を達成するんだ」ともう一度自分自身に強く言い聞かせ、決して臆することなく、自信を持って挑戦してほしいと思います。努力は決してうそをつきません。3年生の皆さんの進路目標達成を心から祈っています。また、残り約2か月の学校生活を充実させ、後輩たちによき伝統を引き継いでほしいと思います。

1、2年生は、4月にはそれぞれ進級し、新たに後輩を迎えます。それぞれ中堅学年、最高学年としてこれまでの先輩方そして現3年生の思いをしっかりと受け止め、御館中学校を支え、発展させていかなければなりません。そういう意味で、この3学期には、ぜひ進級の心構えをつくってほしいと思います。「進級の心構えをつくる」とは、例えば、当たり前前ことを当たり前前やること、学習でも、係活動でも、部活動でも、互いに協力し合い、率先して取り組むこと、そして、それぞれが夢や目標を強く持って、その実現のために努力を続けることです。1、2年生の成長を期待しています。

63名が心身ともに健康で、夢や目標に向かって努力し、充実した学期、飛躍の年となることを期待しています。

代表生徒3名が新年の抱負を発表

始業式後の生徒集会において、学年の代表生徒3名が、それぞれ新年の抱負を発表しました。3名とも2学期の取り組みをしっかりと反省し、それを踏まえた新たな決意を述べることができました。特に、3年生の発表は、受験や卒業を控えた思いが込められ、1、2年生の後輩にとっても参考となるメッセージでした。それぞれの決意を常に自分で意識しながら生活してほしいと思います。

健康で安全な生活を！

1月に入って寒さが厳しくなり、先日（17日）の朝には本格的な積雪となりました。登下校時などには、道路の凍結による事故やけがに十分気をつけてほしいと思います。また、年が明けてからインフルエンザも流行してきました。うがい・手洗いなどの健康管理をしてほしいと思います。

2月の行事予定

- | | |
|--------|-------------------|
| 1 (火) | 県立Ⅰ期選抜入試 |
| 2 (水) | 〃 |
| 3 (木) | P T A三役会 |
| 4 (金) | 県立Ⅰ期内生発表 |
| 5 (土) | 県中地区1年生バスケットボール大会 |
| 8 (火) | 県立Ⅰ期入学確約書提出（～10日） |
| 11 (金) | 建国記念の日 |
| 14 (月) | 県立Ⅱ期選抜出願（～17日） |
| 16 (水) | 奉仕委員会 |
| 17 (木) | 生徒集会 |
| 18 (金) | 県立Ⅱ期出願先変更（～22日） |
| 19 (土) | 授業参観 |
| 20 (日) | 中田町芸能祭 |
| 21 (月) | 繰替休業日 |
| 24 (木) | 1・2年学年末テスト（～25日） |
| 28 (月) | 生徒会総会 |

保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願いたします。